



CERTIFICAT DE PRATICIEN
DES GRANDS MOYENS D'ENSEIGNEMENT DE LA PRONONCIATION ET
DE CORRECTION PHONÉTIQUE POUR L'ENSEIGNEMENT DES LS/LÉ

Olivier Massé

After evaluation by the CiFRAN experts, the individual mentioned above is recognized for their involvement in their study, pedagogical reflection, and practice of the Great Means of teaching and correcting pronunciation. They have demonstrated proficiency in utilizing all the pedagogical intervention techniques stemming from this practice.

The CiFRAN Scientific Committee has bestowed upon this individual the title of "CPH practitioner," granting them the authority to teach using the Great Means of teaching/correction to effectively and efficiently improve the pronunciation of second or foreign language learners, as well as to demonstrate this proficiency.

For all intents and purposes.

Steeve Mercier
Directeur scientifique du CiFRAN

A handwritten signature in brown ink that reads "Steeve Mercier".

Après évaluation par les experts du CiFRAN, le susdésigné est reconnu s'être impliqué dans son étude, dans sa réflexion pédagogique et dans sa pratique des Grands Moyens d'enseignement et de correction de la prononciation au point d'avoir donné la preuve qu'il était en mesure de recourir à toutes les techniques d'intervention pédagogiques qui en découlent.

Le comité scientifique du CiFRAN qualifie le susdésigné du titre de « praticien CPH », ce qui l'habilite à enseigner en recourant aux Grands Moyens d'enseignement/correction pour accompagner une amélioration de la prononciation des apprenants d'une langue seconde ou étrangère de façon efficace et efficiente ainsi qu'à en faire la démonstration.

Pour faire valoir ce que de droit.

Olivier Massé
Directeur des formations du CiFRAN

A handwritten signature in brown ink that reads "Olivier Massé".